

PRESSEMITTEILUNG

Parteiorgane von CDU und FDP Bergisch Gladbach schlagen Alexander Felsch als gemeinsamen Bürgermeisterkandidaten vor

26. September 2024

Votum der Mitgliederversammlungen im Oktober

Alexander Felsch wird auf Vorschlag der Findungskommission und mit dem Votum von Parteivorstand und Parteiausschuss der CDU Bergisch Gladbach den Parteimitgliedern als Bürgermeisterkandidat vorgeschlagen. Auch der Vorstand der FDP Bergisch Gladbach stellt seiner Mitgliederversammlung am 09. Oktober den gemeinsamen Kandidaten Alexander Felsch vor.

Alexander Felsch wurde 1982 in Leipzig geboren und lebt seit über 30 Jahren im Bergischen Land. Der sozialisierte Rheinländer wohnt mit seiner Frau und seinen beiden Töchtern in Düsseldorf. Beruflich ist der Diplom-Ökonom als Geschäftsführer Wirtschafts- und Umweltpolitik beim Verband „unternehmer nrw“ tätig.

Die politische Arbeit kennt er insbesondere aus der Kommunal- und Landespolitik. Über sechs Jahre war er (bis 2012) im Rat seiner langjährigen Heimatstadt Solingen tätig, zuletzt als haushalts- und finanzpolitischer Sprecher der CDU-Fraktion. Daneben hat er sich über lange Zeit in den Bereichen Stadtplanung, Verkehr und Umwelt engagiert. Zudem verfügt er über ein breites politisches Netzwerk, insbesondere aus seinem ehrenamtlichen Engagement in der Jungen Union, bei der er unter anderem bis 2016 als Schatzmeister des nordrhein-westfälischen Landesverbandes tätig war.

Die Wirtschafts-, Klima- und Energiepolitik sind die Konstanten seiner beruflichen Karriere. Nach vier Jahren als wissenschaftlicher Referent der CDU-Landtagsfraktion wechselte Felsch in die Verbändewelt, zunächst bei Metall NRW und anschließend zu unternehmer nrw. In seiner Tätigkeit bei der Spitzenorganisation der Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbände in Nordrhein-Westfalen setzt er sich

täglich für wettbewerbsfähige wirtschaftliche Rahmenbedingungen als unverzichtbare Grundlage für den Erhalt unserer Wertschöpfungsketten, gut bezahlter Arbeitsplätze und unseres gesellschaftlichen Wohlstands ein.

Als Geschäftsführer für den Bereich Wirtschafts- und Umweltpolitik koordiniert er die Interessen wichtiger Wirtschaftsverbände von den Grundstoffindustrien, über das verarbeitende Gewerbe bis zu den industrienahe Dienstleistungen. Praktische Erfahrungen in der Krisenreaktion hat er im Nachgang der Flutkatastrophe 2021 sowie bei der Koordinierung der wirtschafts- und energiepolitischen Reaktion auf den Angriffskrieg gegen die Ukraine gesammelt.

„Mit Alexander Felsch haben wir einen Kandidaten, der fachlich und menschlich die richtigen Voraussetzungen mitbringt, um der erste Bürger dieser Stadt zu werden. Er hat die nötigen Führungsqualitäten“, so CDU-Vorsitzender Thomas Hartmann. „Vor allen Dingen kennt er sich hervorragend in den für die Stadt entscheidenden Fragen wie zum Beispiel die Entwicklung des Zanders-Areals aus. Und Alexander Felsch ist jemand, der für diese Aufgabe brennt“, begründet Christian Kunze, Ortsvorsitzender der FDP, den Vorschlag.

Die Findungskommission der CDU Bergisch Gladbach führte in den letzten sechs Monaten mit verschiedenen Kandidaten viele Gespräche. „Wir sind sehr stolz darauf, dass für ein solch forderndes Amt sich doch so qualifizierte Kandidatinnen und Kandidaten interessierten. Das spricht für die Personalstärke und Attraktivität der CDU. An dieser Stelle bedanke ich mich ausdrücklich bei allen Gesprächspartnern für den offenen und vertrauensvollen Austausch. Ich bin optimistisch, dass wir alle Bewerber sogar als Unterstützer gewinnen konnten“, beschreibt Hartmann den Prozess. Der Findungskommission gehören neben der Parteispitze (Thomas Hartmann, Bettina Mittenbühler, Dr. Oliver Schillings) auch der Fraktionsvorsitzende Dr. Michael Metten und der Landtagsabgeordnete Martin Lucke an.

Schon über mehrere Monate hinweg gab es mit der FDP einen vertrauensvollen Austausch über einen möglichen gemeinsamen Kandidaten. Nach einer persönlichen Vorstellung von Alexander Felsch entschied sich der FDP-Ortsvorstand, dessen Kandidatur gleichfalls seinen Mitgliedern zu empfehlen. „Wir Freien Demokraten sind der festen Überzeugung, dass wir einen Kandidaten gefunden haben, der sich für alle Bürgerinnen und Bürger von Bergisch Gladbach engagiert einsetzen wird“, so Kunze.

Am 08. Oktober wird dann in einer Mitgliederversammlung der Bürgermeisterkandidat von den CDU-Parteimitgliedern offiziell aufgestellt. Die Versammlung findet im Bergischen Löwen statt, Beginn ist um 19:00 Uhr. Die FDP lädt am 09. Oktober zu ihrer Mitgliederversammlung um 19:30 Uhr in das Kreishaus ein.